



学校だより

令和6年度 第2号（令和6年7月19日） 校長 野本 俊彦



学園の教育目標（玄海学園小中合同目標）

「社会の一員としてより良く生きる子供の育成」

「玄海学園コミュニティ・スクール」重点目標

自ら学び 粘り強くやり遂げる たくましい子供の育成

1学期終了 夏休みがはじまります！

本日をもって1学期が終了、明日から子どもたち待望の夏休みに入ります。ご家庭でも1学期を振り返っていただくとともに、夏休みという長い自由な時間を学習や趣味、読書や日頃できない家の手伝いなどにチャレンジできるようお話いただければと思います。今年も「夏休みの心得」を配布しました。ご一読いただき確認をお願いします。特に9年生は、来春の進路実現に向けて大切な時間になります。計画的に学習して「実力」と「自信」をつけてください。



1年生・7年生 はじめての通知表

通知表は、学校でのお子さまの学習や生活の様子をお知らせし、学校と家庭が協力して望ましい成長・発達のために役立てることを願って作成しています。お子さまが頑張ったところを中心に総合的に受け止め、今後の学習や生活に向けて励ましていただければと思います。中学校からは、通知表の見方について別途にプリントを配布しています。ご参照ください。

夏休みの三者面談をおこないます

来週7月22日（月）から小学校全学年・中学校9年（7・8年は希望者）は、三者面談をおこないます。小学校の三者面談では、子ども自らが担任、保護者の方とともに学校生活について振り返りをおこなう時間を設けます。そのため今学期の所見は割愛しています。ご了承ください。また、9年生の三者面談では、主に卒業後の進路についての面談を予定しています。よろしくお願いします。

中学生宗像区中体連大会・むなかた吹奏楽祭

6月中旬から、9年生にとって最後の大会である宗像区中体連大会とむなかた吹奏楽祭がおこなわれました。陸上大会では9年生 さんが、高跳びと三段跳びの2種目で入賞し7月12日に博多の森陸上競技場でおこなわれた筑前地区大会に出場しました。9年生は最後までやり遂げたことが何より素晴らしいことです。支えていただいた保護者の皆様、お疲れ様でした。また、部活動の地域化とともにない地域スポーツチームから参加している生徒もおり、今週末も筑前地区野球大会が引き続きおこなわれます。県大会出場をめざして、頑張れ玄中生！

玄海小学校・玄海中学校 第1回合同体育祭

晴天に恵まれた5月18日土曜日、玄海小学校・玄海中学校第1回合同体育祭を玄海中学校グラウンドで開催しました。9年生・6年生がリーダーとなり、入場行進や開会式・閉会式で一同に会した姿や、玄海東小と地島小の小学生も参加してお互いが全力で競技したり、協力して運営したりするなど合同体育祭の良さが表れていました。保護者、地域の皆様、最後までご参観ありがとうございました。



小中の校旗を掲げて入場行進

小中の代表による選手宣誓

小学生のかわいい玉入れ



玄東や地島の仲間とともに

部活動行進後の選手宣誓

小中のPTA会長も一緒に登壇

夏休み～9月の主な行事予定 ※予定は変更になる場合があります

7/22～24 小学校三者面談

28 中学校夏休み課題テスト

7/22～25 中学校三者面談

小・中給食開始

（9年生全員、7・8年生は希望者）

9/10～12

8/8～18 学校閉庁日

7年ふれあい合宿（夜須高原にて）

20～26 中学校補充学習（対象者）

8年職場体験（予定）

27 2学期始業式

9/14 小・中土曜授業・防災訓練